



## 自粛の影響を受けた 子どもたちを笑顔にする 一大プロジェクトを実施

ガバメントクラウドファンディングを活用し、  
登別の子どもたちを笑顔にするプロジェクト「Be Smile」。

Be Smile  
※プロジェクトロゴ

### 自粛により影響を受けた子供たちを笑顔にしたい

新型コロナウイルス感染症の感染拡大によって、学校行事や部活動などの多くが中止、縮小となり、不自由な思いと我慢を強いられることになった子どもたちのために、登別市は子どもたちを笑顔に、そして元気にするため「Be Smile（ビースマイル）プロジェクト」を実施します。

### ガバメントクラウドファンディングで資金調達

資金はガバメントクラウドファンディングを活用し、広く調達します。  
目標金額は、「コロナ（567）をひっくり返す」765万円としました。

### コロナをひっくり返す!

コロナ  
567 → 765

### 内容を考えるのは地元高校生

このプロジェクトの内容を考えるのは、高校生。

高校2年生が中心となり、卒業する先輩たちのため、園児や小学生、中学生のためにどんなことができたら喜んでもらえるか、一生懸命考えます。

そして、そのアイデアを地域の大人を地域の大人たちが実現します。地域一丸となって、愛する登別の子どもたちを笑顔にします！



### 子どもたちに「一生の思い出に残る特別な体験」を

企画のコンセプトは、『一生の思い出に残る特別な体験』です。「学校の友人たちと一緒に、のぼりべつクマ牧場で、飼育員体験をしてみたい!」とか、「登別温泉の一番大きなお風呂に、友だちみんなと一緒に入りたい!」「有名なアーティストと一緒に、中止になった学校祭をしてみたい!」など、今年の秋の実施に向けて高校生らの検討が進んでいます。